

# La Ribera gasta 16 millones en agua embotellada al año

07.11.2013 | 23:35

**CARLOS ALÓS ALZIRA** La bajísima calidad del agua corriente de un buen número de poblaciones de la Ribera obliga a las familias a asumir un dispendio millonario. Las cuentas las realizaron ayer los dirigentes socialistas de la Ribera Alta, que cuantificaron en unos cuatro millones de euros el coste que la compra de agua embotellada tiene para un municipio como Alzira, con 44.941 vecinos. Tomando como coste mínimo del agua embotellada un precio de 0,30 euros por litro y que una familia puede consumir unos tres litros diarios, la ciudad, con 23.573 inmuebles en la actualidad, supera los cuatro millones de euros anuales de gasto en agua embotellada.

Así, la extrapolación a la población de los 13 municipios afectados por nitratos deja un gasto anual de 16,4 millones de euros.